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Diplomado deputado, 
Fausto Pinato elege 

prioridades do mandato

Fernandópolis conquista 
14º lugar em prêmio 

nacional de saúde bucal

Presente de Ano Novo, Mira 
Estrela inaugura em janeiro 
agência do Banco Sicredi
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Coleta de lixo terá horário especial no final de ano

Primeira parcela do IPTU 2019 vence em 15 de janeiro

O presidente da Câmara 
Municipal de Fernandópolis, 
Étore Baroni, fez na tarde de 
quarta-feira, dia 19, uma pres-
tação de contas a população em 
uma coletiva com a imprensa 

local. Além dessa prestação, 
ele apresentou um cheque de 
R$ 1,5 milhões, na manhã de 
ontem o presidente devolveu 
mais 190 mil à prefeitura, fe-
chando assim seu ano contábil. 

Os R$ 1.690.000,00 devolvidos 
é dinheiro que volta à Prefeitura 
de Fernandópolis decorrente da 
economia feita pelo Poder Le-
gislativo no exercício de 2018. 
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Baroni devolve R$ 1,69 milhões à prefeitura e salva 13º do funcionalismo

O atirador Fábio Antonio Pi-
zzolitto (49), morador de Fer-
nandópolis há 14 anos, vem se 
destacando em campeonatos 
Regionais e Brasileiros, pontu-
ando e conquistando medalhas 
e troféus nas competições que 
participa.  A modalidade pre-
ferida por Pizzolitto é o TRAP 
Americano (que é chamada de 
Trap, ou seja “armadilha”, em 
inglês, pois a direção do prato a 
ser lançado é totalmente desco-
nhecida pelo atirador), também 
conhecido por Tiro a Prato, onde 
o objetivo é quebrar pratinhos 
(feitos de um composto de argila 
e outros materiais, com 11 cm de 
diâmetro e 1,5 cm de altura, de 
cor laranja), que são lançados por 
uma máquina, a velocidade apro-
ximada de 60 Km/h. São cinco 
atiradores atirando em cada série, 
onde cada um, na sua vez, dá um 
sinal vocal, momento em que o 
prato é lançado tendo o compe-
tidor que romper cada prato em 
movimento.  Página 07

Atirador fernandopolense se destaca em 
campeonatos regionais de tiro ao prato
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História é umaversão dos fatos. Um 
único fato tem mais de uma versão, 
portando mais de uma história.O 
registro de uma história pode ser a 
reunião de várias versões dos fatos. 
A história do descobrimento do Bra-
sil, que era contada nos livros oficiais 
até pouco tempo, é um exemplo. Ela 
contava que o Brasil foi descoberto por 
acaso, quando Pedro Álvares Cabral 
estava em busca de um caminho para 
as Índias. Outra versão atual diz que o 
“descobrimento” foi um projeto para 
exploração das riquezas naturais do 
nosso país, financiado não só pelos 
portugueses, mas também por outros 
interessados no possível lucro. 

Abrindo um parêntese, vale lembrar 
que,apesar de no portuguêsexistir o 
neologismo“estória”, emprestado da 
língua inglesa e criado para se referir 
às narrativas populares ou tradicionais 
não verdadeiras, a partir de 1943, com 
a organização do Vocabulário Ortográ-
fico da Língua Portuguesa, a Academia 
Brasileira de Letras recomendou que 
apenas a grafia “história” fosse usada, 
tanto no sentido real quanto ficcional.

Voltando ao assunto principal, a 
história não ficcionalenvolve três 
partes: a contada pelo ator, o partici-
pante, aquela contada pelo especta-
dor, o observador, e o fato realmente 
acorrido. Como a história é contada 
a partir da visão de cada um, quan-
to mais pessoas envolvidas no fato, 
mais versões aparecerem. Seja em 
relação à visão dos atores ou mesmo 
dos espectadores.

A coisa se complica ainda mais 

quando uma terceira, quarta, quinta 
pessoa entra na história, quando o 
fato é narrado pelo observador ou 
participante e essa é reproduzida por 
eles, contandoo ocorridosempre a 
partir de seu entendimento dos fatos, 
mais ainda, baseado na sua própria 
interpretação.Você se lembra da antiga 
brincadeira do telefone sem fio? Quem 
conhece sabe bem como a informa-
ção transmitida e retransmitida por 
diversos emissores e receptores sofre 
transformações.

A maneira pela qual a história é con-
tada, especialmente na sua forma oral, 
também interfere na interpretação da 
mensagem recebida. Vou exemplifi-
car com a hipotética situação de um 
acidente entre dois veículos ocorrido 
em uma determinada esquina de uma 
cidade qualquer.Entre os espectadores 
desse acidente, dois deles chegam 
aolar e vão narrar o fato. 

O primeiro chega todo afoito e conta 
à família: “Minha nossa! Vocês não 
sabem o que aconteceu na cidade! 
(tom de voz elevado, quase gritando, 
esbaforido). Um acidente terrível. Os 
carros ficaram destruídos. Não con-
segui nem olhar as pessoas ensan-
guentadas dentro deles. 

O segundo espectador, entrando 
como de costume ao lar, diz: “Hoje 
eu vi um acidente no centro (voz cal-
ma, tonalidade comedida, semblante 
sereno). Dois carros se chocaram. 
Ainda bem que ninguém morreu. Os 
motoristas ficaram feridos, mas logo 
foram atendidos pelo resgate”. 

É claro que as interpretações dos 

ouvintes em relação ao acidente nos 
dois casos serão bem diferentes. Os 
membros da família da primeira si-
tuação, possivelmente, traduziram a 
história contada como uma tragédia. 
Imaginaram uma cena de caos no trân-
sito, talvez tenham ficado até abaladas 
emocionalmente. Aqueles da segunda 
família, possivelmente, pela forma tran-
quila que receberam a mensagem, não 
tenham dado muita importância ao fato, 
imaginando um acidente comum, como 
aqueles que acontecem rotineiramente 
no trânsito urbano.

A história é contada e recontada 
de acordo com o entendimento, a 
interpretação e, em alguns casos, o 
interesse do narrador. Quando é re-
contada, ou seja, quando o narrador 
não participou do fato, nem como 
autor ou espectador, a chance de sua 
versãomodificar o episódio“real” é 
ainda mais fácil de ocorrer, para não 
dizer que sempre sucede.

A verdadeira história acontece nos 
bastidores. O fato tornado público, seja 
para uma audiência ampla ou restrita, 
é moldado de acordo com as necessi-
dades e conveniências do narrador. As 
histórias oficiais foram e são escritas 
para contar ao espectador apenas 
aquilo que é necessário, do ponto de 
vista do narrador, ou deixar registrado 
nos anais o fato da maneira que melhor 
convenha aoautor. 

O jornalista e escritor Leandro Nar-
loch mostra isso nas edições de seus 
Guias Politicamente Incorretos da His-
tória do Brasil, da América Latina e do 
Mundo. Nesses livros ele revela como 

as histórias oficiais foram desenhadas 
em cima de um roteiro padrão, um 
arquétipo. A ousadia e irreverência dos 
textos estão explicitas já nos títulos, 
quando o autor jogacom a expressão 
“politicamente correto”, um claro ple-
onasmo, chamando à atenção para o 
termo, relativamente atual, criadoem 
auxílio àquele modelo de enredo. 

Exatamente por tudo que foi dito 
é que precisamos ficar atentos aos 
julgamentoscotidianos que fazemos 
das histórias que chegam até nós e, 
principalmente, dos conceitos lan-
çados sobre as pessoas que fazem 
parte delas.  Nosso julgamento nunca 
será absolutamente justo e imparcial, 
é fato. Primeiro, porque quase nunca 
ouvimos as várias versões dos fatos 
dos quais tomamos conhecimento. 
Segundo, porque os interpretamos de 
acordo com nossa experiência cogni-
tiva e emocional limitada econforme 
nossos interesses e conveniência. 
E, por último, porquedificilmente co-
nheceremos a verdadeira história (e 
seus motivos),sobretudo quando nos 
for contada.

Tudo isso concretamente (ou deve-
ria dizer, virtualmente) comprovado 
pelas redes socias da atualidade. Se 
o combate às fakeNews, os avanços 
tecnológicos e as visitas cada vez mais 
frequentes às sessões de análise por 
grande parte dos habitantes do planeta 
poderá mudar esses fatos, de fato, é 
uma outra história.

Sérgio Piva
s.piva@gmail.com

ARTIGO

Histórias e fatos

PAINEL POLÍTICO
LOA APROVADA EM SESSÃO EXTRA

A Câmara de Fernandópolis aprovou no final da manhã de ontem, 
sexta-feira, 21, a LOA – Lei orçamentaria Anual, que pela primeira 
vez contou com as famosas emendas impositivas, onde o Poder Exe-
cutivo terá que atender pedidos de aproximadamente R$ 140 mil por 
vereador, que indicaram seus projetos a serem realizados em 2019. 
Em um acordo de cavaleiros todos os vereadores concordaram em 
destinar R$ 70 mil das emendas impositivas para a área da saúde.

SÓ EM 2019
A tão esperada sessão que votará as contas da ex-prefeita de Fer-

nandópolis Ana Maria Bim, só deverá ocorrer em 2019, já que por 
diversas vezes a Câmara através de funcionários tentou notificar a 
ex-prefeita, que nunca foi encontrada, seu esposo o médico Avenor 
Bim, informou a assessoria da Câmara que Ana Bim estaria viajando 
com a família, no caso filhos e netos e que só retornaria a cidade 
após os festejos de final de ano.

DE OLHO EM 2020
Ao que tudo indica o ainda deputado Estadual Gilmar Gimenes 

(PSDB), pode estar de olho em Fernandópolis para as eleições de 
2020. Gilmar estaria pensando em transferir seu domicilio eleitoral 
para a cidade, pois cogitasse que ele poderá figurar como um dos 
candidatos a prefeitura nas eleições municipais. 

CONDENAÇÃO MANTIDA
O desembargador Carlos Eduardo Pachi, do Tribunal de Justiça 

de São Paulo, negou provimento ao recurso, movido pelo ex-pre-
feito de Meridiano, José Torrente. Em 1ª instância, a Justiça de 
Fernandópolis julgou parcialmenteprocedente o pedido inicial, 
e o condenou ao ressarcimento integral dos danos causados aos 
cofres públicos, Atualizado desde a data de desembolso, além da 
multa civil em três vezes no valor deste acréscimo patrimonial, 
pelo pagamento indevido de seguro de caráter pessoal com verba 
pública, que importou enriquecimento ilícito. Sem condenação em 
honorários por se tratar de ação civil pública. Para o desembargador, 
o dolo foi devidamente demonstrado, conforme observado pelo 
Procurador de Justiça: Ora, um seguro de vida pessoal só traz, como 
o próprio nome esclarece, benefícios ao indivíduo que o contratou e 
aos beneficiários indicados por ele. Em nada beneficia o município 
ou a população da cidade de Meridiano. O fato de o réu terpleno 
conhecimento de que estava contratando seguro de vida particular 
em detrimento dos cofres públicos demonstra o dolo do agente.

ABSOLVIDO
A Justiça de Jales julgou improcedente uma ação por ato de im-

probidade administrativa movida pelo Ministério Público, contra 
o ex-prefeito de Pontalinda, Guedes Marques Cardoso, por não 
ter nomeado um advogado, aprovado em concurso público. Foi 
imputado a ele, a prática de ato de improbidade administrativa, 
consistente em criar empecilhos para a não nomeação de Leandro 
Utiyama, aprovado na 1ª colocação do concurso público do edital 
nº 01/2009 para o cargo de assessor jurídico em favorecimento 
da servidora Cristiane Cardoso Leão Pântano, o que somente foi 
possível por meio do uso de mandado de segurança.

O presidente da Câmara Muni-
cipal de Fernandópolis, ÉtoreBa-
roni, fez na tarde de quarta-feira, 
dia 19, uma prestação de contas 
a população em uma coletiva 
com a imprensa local. Além 
dessa prestação, ele apresentou 
um cheque de R$ 1,5 milhões, na 
manhã de ontem o presidente de-
volveu mais 190 mil à prefeitura, 
fechando assim seu ano contábil. 
Os R$ 1.690.000,00 devolvidos 

é dinheiro que volta à Prefeitura 
de Fernandópolis decorrente da 
economia feita pelo Poder Le-
gislativo no exercício de 2018. 

Baroni salientou que enxugou 
as contas, mantendo os trabalhos 
da Câmara em dia e deixando 
de fazer gastos desnecessários. 
Para ele, essa antecipação de R$ 
1,69 milhões, será usada para 
pagamento do 13º salários dos 
servidores públicos municipais  

que ainda deve acontecer esta 
semana.  O presidente que deixa 
a Câmara no próximo dia 31, fez 
questão de frisar que deixou de 
usar o carro oficial para os as-
suntos Legislativos e os veículos 
apenas ficaram disponíveis para 
viagens em busca de recursos 
para o município. 

Este é o segundo ano que o 
presidente Étori Baroni, faz uma 
vultuosa devolução dos duodéci-

mos aos cofres da prefeitura, no 
ano passado o dinheiro também 
salvou o pagamento do 13° dos 
funcionários da prefeitura de Fer-
nandópolis.

Participaram da prestação de 
contas os vereadores João Pedro 
Siqueira e Janaína Alves. 

Baroni devolve R$ 1,69 milhões à prefeitura e salva 13º do funcionalismo
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IMPOSTONOS FERIADOS

NA JUSTIÇA

O prefeito André Pessuto assi-
nou na manhã desta terça-feira, 
18, parceria com o grupo Arakaki 
para a construção de uma represa 
que interligará as avenidas Au-
gusto Cavalin e Theotônio Vilela, 
abrangendo uma área de aproxi-
madamente dois alqueires. Esta 
área de lazer vai facilitar ainda 
que o município refaça o aces-
so entre o bairro Brasilândia ao 
recinto de exposições pela ave-
nidaTheotônio Vilela.

A proposta é que o grupo 
Arakaki construa a represa e um 
parque ecológico no córrego da 
Aldeia, tornando o lugar uma das 
mais significativas áreas de lazer 
de Fernandópolis. Em troca deste 
benefício ao local, a Prefeitura 
descontará da empresa créditos 
vencidos e a vencer. Na região 
também será feito um novo lotea-
mento residencial, entre o recinto 

de exposições e o condomínio 
Sol Nascente.

“Este é um sonho que vai se 
tornar realidade. Além da im-
portante área de lazer constru-
ída, também iremos resolver a 
situação da avenidaTheotônio 
Vilela, onde precisávamos fazer 
uma ponte que custaria cerca de 
R$2 milhões, com as obras do 
grupo Arakaki, vamos gastar 
apenas cerca de R$150 mil e 
conseguiremos fazer a ligação 
da Brasilândia até o recinto de 
exposições sem necessidade da 
ponte”, disse o prefeito André 
Pessuto.

O prefeito destacou ainda que 
este investimento será concreti-
zado graças ao entendimento e 
esforço da Prefeitura, Câmara de 
Vereadores e Ministério Público. 
“Quero reforçar ainda que o gru-
po Arakaki é muito importante 

para a nossa cidade e sempre 
esteve presente em importantes 
projetos. Relembro ainda que o 
ex-prefeito de nosso município, 
Rui Okuma (in memoriam), so-
nhou muito com este momento”, 
falou.

Luís Antônio Arakaki parabe-
nizou a Câmara de Vereadores e 
Prefeitura pela união para que 
este projeto fosse concretizado. 
“Era preciso unir os poderes e a 
iniciativa privada para que esta 
proposta saísse do papel. Não 
haveria sucesso sem a união das 
autoridades”. 

O presidente da Câmara de Ve-
readores, Étore Baroni, ressaltou 
que a Prefeitura e os vereadores 
fizeram sua parte, com a cola-
boração do Ministério Público. 
Também agradeceu o empenho 
do grupo Arakaki pela participa-
ção neste projeto.

Prefeitura firma parceria para construção de
represa e área de lazer na Augusto Cavalin

Represamento decórrego vai facilitar a ligação entre Brasilândia e recinto de exposições pela avenidaTheotônio Vilela

Também há a possibilidade de 
pagamento único, à vista, efetua-
do também até o dia 15 de janeiro 
de 2019

Os contribuintes do IPTU 
(Imposto Sobre a Propriedade 
Predial e Territorial Urbana) do 
município de Fernandópolis têm 
até 15 de janeiro para efetuar o 
pagamento da primeira parcela 
do imposto referente ao exercício 
de 2019.

O parcelamento poderá ser efe-
tuado em até 12 prestações men-
sais, com vencimento sempre no 
dia 15 de cada mês, limitando-se 

o mínimo de cada uma delas em 
15% do valor da URM (Unidade 
de Referência do Município).

Também há a possibilidade de 
pagamento único, à vista, efetua-
do até o dia 15 de janeiro de 2019, 
com desconto de 10% sobre a 
totalidade do tributo lançado. O  
IPTU é uma das mais importantes 
fontes de renda de um município. 
O recurso deste tributo é utilizado 
em prol da própria comunidade, 
com investimento em saúde, edu-
cação, obras de infraestrutura, 
iluminação, programas sociais, 
dentre outros.

Primeira parcela do IPTU 2019 
vence em 15 de janeiroA Proposta Engenharia, em-

presa responsável pela coleta de 
lixo domiciliar na área urbana 
de Fernandópolis, informa os 
munícipes que, devido às come-
morações de Natal e Ano Novo, 
o serviço terá alterações nos dias 
da coleta, a partir da próxima se-
mana.

A coleta de lixo nos dias 24 (se-
gunda-feira) e 31 (segunda-feira) 
serão antecipadas para os dias 23 
(domingo) e 30 (domingo). Já os 
bairros que teriam coleta de lixo 
nos dias 25 (terça-feira) 01/01 
(terça-feira) terão os serviços 
executados nos dias 24 (segun-
da-feira) e 31 (segunda-feira).

Nos dias 25 de dezembro e 01 
de janeiro, feriado de Natal e Ano 
Novo, não haverá coleta. A Pro-
posta solicita que os moradores 
fiquem atentos e não coloquem 
lixo domiciliar e materiais reci-
cláveis fora dos dias e dos horá-
rios de coleta estabelecidos. As 
mudanças ocorreram para que os 
funcionários possam ficar com as 
suas famílias durante os feriados. 
O cronograma volta ao normal 
após os feriados.

Coleta de lixo terá horário especial no final de ano

Cronograma volta ao normal após os feriados

O promotor público Horival 
Marques de Freitas Júnior ajui-
zou, na semana passada, uma 
ação civil pública por Improbi-
dade Administrativa contra três 
pessoas – todas elas de Jales – 
acusadas de tentar fraudar um 
concurso da Prefeitura de Jales, 
realizado no final de 2017. Dois 
dos acusados trabalham em um 
órgão público aqui de Jales.

Segundo as investigações ini-
ciadas pela Polícia Civil de Jales 
em janeiro deste ano, após denún-
cia anônima, um rapaz teria “ven-
dido” pelo menos duas vagas do 
concurso – uma de enfermeira e 
outra de farmacêutica – para duas 
mulheres. Cada vaga custaria 
R$ 23 mil, com uma entrada em 
dinheiro e o restante em suaves 
parcelas.

As duas mulheres confirma-
ram as negociações. A denúncia 
anônima dizia, também, que o 
rapaz seria ligado a um vereador 
de Jales, supostamente envolvido 
nos malfeitos. A participação do 
nobre edil na venda das vagas não 
ficou, no entanto, comprovada 
pelas investigações.

O problema é que o rapaz ven-
deu, mas não entregou. Após 

constatar que não tiveram seus 
interesses atendidos, as duas 
“compradoras” perceberam que 
tinham sido enganadas. Uma 
delas ameaçou ir à imprensa e 
conseguiu o dinheiro da entrada 
– R$ 5 mil – de volta. Já a outra 
só conseguiu reaver os cheques, 
ficando no prejuízo com os R$ 
8 mil que ela tinha dado como 
entrada.

Ministério Público move ação contra rapaz acusado 
de vender vagas em concurso da prefeitura de Jales
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Beneficiários finais: prazo
para envio das informações
se aproxima do fim

Empresas com participação e/ou
investimentos estrangeiros devem ficar atentas 

Por meio da Instrução Normativa nº 1.634, a Receita Federal 
do Brasil regulamentou de acordo com os esforços internacionais 
uma série de procedimentos para combater à lavagem de dinheiro, 
corrupção e evasão fiscal, visando o aumento na transparência 
com a identificação dos beneficiários finais das empresas.

Dentre essas novidades, está a obrigatoriedade de determinadas 
entidades inscritas no CNPJ de fornecer dados e informações 
específicas acerca de seus representantes legais e de sua cadeia 
societária, permitindo deste modo a identificação de pessoas 
físicas ou jurídicas que representem seus respectivos beneficiários 
finais. Todas as pessoas jurídicas com sede no Brasil, assim como 
as sediadas no exterior que são titulares de direitos ou aplicações 
no mercado de capitais e financeiro brasileiros ou detentoras 
de participações no quadro societário de sociedades no Brasil 
estão obrigadas a cumprir os dispositivos legais vigentes na IN.

Qual a definição de beneficiário final?
De acordo com a IN, entende-se por beneficiário final toda 

pessoal natural que, em última instância, controla, possui ou 
gera influência significativa sobre a entidade –mais de 25% do 
capital social da entidade direta ou indiretamente; ou direta ou 
indiretamente detém ou exerce a preponderância nas delibera-
ções sociais e o poder de eleger a maioria dos administradores 
da entidade. Excepcionalmente, ao invés da pessoa natural, 
algumas entidades podem ser consideradas como beneficiárias 
finais na cadeia societária.

Quais são os prazos?
As entidades inscritas no CNPJ com data anterior a 1º de julho 

de 2017, estão obrigadas a informar o beneficiário final até 31 
de dezembro de 2018. Já as entidades constituídas após essa 
data, estão obrigadas a cumprir a exigência da transmissão da 
informação no prazo de 90 dias a partir da data de sua inscrição.

Como informar o beneficiário final?
O processo de informação do beneficiário final é composto 

basicamente por duas etapas:
a) Informação do(s) beneficiário(s) final(is) por meio do 

Documento Básico de Entrada (DBE) , o qual será submetido à 
Receita Federal para análise via plataforma digital;

b) Apresentação dos documentos comprobatórios (dossiê 
digital) do(s) beneficiário(s) final(is) exigidos pela Receita.

Quais são as penalidades?
A IN prevê que o descumprimento da exigência por parte de 

investidores estrangeiros pode acarretar na suspensão do CNPJ da 
referida pessoa jurídica, causando o bloqueio de transações com 
estabelecimentos bancários e instituições financeiras – ficando 
desta forma impedida de realizar operações com aplicações e 
empréstimos financeiros.

O deputado federal Fausto Pi-
nato, eleito no dia 7 de outubro, 
foi diplomado na manhã testa 
terça-feira, 18, em sessão solene 
realizada no auditório do Tribu-
nal Regional Eleitoral do Estado 

de São Paulo, na capital paulista. 
A cerimônia foi conduzida pelo 
presidente do Tribunal de Justiça 
de São Paulo, desembargador 
Manoel de Queiroz Pereira Cal-
ças, e diplomou além de Pinato 

Nesta terça-feira, 18 de dezem-
bro, foi realizada a diplomação 
dos eleitos na última eleição para 
os cargos de deputado estadual, 
deputado federal, senador e o 
governador de São Paulo.

Itamar Borges foi diploma-
do para seu terceiro mandato 
como deputado federal, o séti-
mo mandato público exercido 
pelo parlamentar, que também 
foi eleito vereador de Santa Fé 
do Sul e três vezes prefeito do 
município.

“É com imensa alegria que 
recebo a diplomação do meu 
sétimo mandato público. Um 

momento muito especial. Tere-
mos mais quatro anos de muito 
trabalho, lutas, ações e conquis-
tas”, afirmou Itamar.

“À minha esposa Thaysa, 
minhas filhas e minha família, 
meus amigos, parceiros, minha 
equipe e todos que trabalharam e 
me apoiaram durante esta difícil 
eleição, meu muito obrigado. 
Agradeço especialmente a cada 
um dos meus eleitores, que nos 
deu a oportunidade de renovar 
o nosso mandato. Continuarei 
trabalhando muito, com afinco e 
dedicação, para honrar a confian-
ça recebida”, finalizou Itamar.

O deputado Itamar Borges 
presidente da Frente Parla-
mentar do Empreendedorismo 
manifesta apoio às entidades 
congraçadas da contabilidade 
paulista: SESCON-SP, AES-
CON-SP, FECONTESP, CR-
CSP, IBRACON, ANEFAC e 
SINDCONT-SP, que estão lan-
çando manifesto contra o Projeto 
de Lei nº 10.044/2018, que tra-
mita na Câmara dos Deputados 

para incluir a obrigatoriedade 
de formalização em cartórios, 
por escritura pública, dos atos 
constitutivos necessários ao 
funcionamento das pessoas ju-
rídicas de direito privado, dentre 
elas as sociedades empresárias.

O argumento que o PL busca 
medidas eficazes para o com-
bate à corrupção e à lavagem de 
dinheiro não é real e além disso é 
um retrocesso para o empreende-

dorismo, tendo em vista que vai 
na contramão das necessidades 
de simplificação e desburocrati-
zação em nosso país.

“O projeto aumenta custos e 
cria mais burocracia para aber-
tura, alteração e encerramento 
de empresas, entre elas, exige a 
presença física dos empresários 
e seus sócios no Cartório, dian-
te de um tabelião. Esse Projeto 
não pode passar. Solicitamos aos 

deputados federais que rejeitem 
essa iniciativa”, afirmou o de-
putado estadual Itamar Borges.

A Frente Parlamentar do Em-
preendedorismo é favorável a 
medidas para combater a lava-
gem de dinheiro e a corrupção, 
mas que isso seja feito sem pre-
judicar o ambiente empreende-
dor, que precisa gerar empregos, 
renda e promover o desenvolvi-
mento econômico nacional.

Diplomado deputado, Pinato elege prioridades do mandato
mais 69 deputados federais e 94 
deputados estaduais.

 “Hoje recebi a legitimação 
do voto de confiança de mais de 
118 mil paulistas.  Nossa meta a 
partir de 1º de fevereiro é retribuir 
cada voto com serviço prestado.  
Vamos multiplicar os esforços 
na saúde, no apoio aos municí-
pios, no combate à corrupção e 
na restruturação da segurança”, 
comentou o parlamentar, ao agra-
decer a família, os amigos, alia-
dos políticos e a todos que deram 
a ele o voto nas urnas.

Pinato conquistou posição de 
destaque em todo o Brasil por 
ser um dos raros políticos que 
conseguiram ampliar seus vo-
tos e suas bases eleitorais nesta 
eleição. Pinato chegou a mais que 
quintuplicar o número de votos, 
passando de 22.097 votos obtidos 
em 2014 para mais 118.684.

Numa eleição apertada, o cres-
cimento de sua candidatura foi 
destaque nos principais jornais do 
País. O G1 destacou Pinato entre 
os deputados que mais cresceram 
nessas eleições em todo o Brasil. 
Ele apareceu no segundo lugar, 

com um aumento de 437,1%  de 
votos em relação ao último pleito, 
atrás apenas de Eduardo Bolso-
naro, que cresceu 2.142,3%.

CERIMôNIA DE DIPLO-
MAÇÃO: Na solenidade fo-

ram diplomados o governador 
eleito João Dória e seu vice, 
Rodrigo Garcia, além dos 
dois senadores eleitos, Major 
Olímpio e Mara Gabrili.  Após 
a diplomação, os representan-

tes eleitos do Poder Executivo 
tomarão posse nos respectivos 
cargos públicos em 1º de ja-
neiro de 2019. Já os do Poder 
Legislativo serão empossados 
em 1º de fevereiro.

Itamar é contra o projeto que aumenta custos e burocratiza para o registro de empresas

Itamar é diplomado para terceiro mandato como deputado estadual
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PARCERIA

MAIS SAÚDE COMUNIDADE

A música “Vem para o 
CRAS” foi composta por 

parte da equipe, em parceria 
com Rafael de Aquino, da 

“Mirabolante Companhia”
Ao longo deste ano, o CRAS 

´Recanto dos Oitis´ e a ́ Mirabo-
lante Companhia´ desenvolve-
ram um projeto de apresentações 
cênico-musicais nas escolas mu-
nicipais referenciadas ao territó-
rio do CRAS, entre elas: CEMEIs 
“Américo Borin”, “João Pereira 
Zequinha” “Leontina Concei-
ção Siqueira”; EMEIs “Maria 
Simão” e “Tatiani” e EMEF “An-
tônio Maurício”.

A música utilizada nas apresen-
tações, com o título “Vem para o 
CRAS”, foi composta por parte 
da equipe, em parceria com Ra-
fael de Aquino, da “Mirabolante 
Companhia”. A coordenadora do 
CRAS, Carla Gil, ressalta que a 

ação alcançou o objetivo e im-
pacto pretendidos, de fomentar 
a divulgação, a informação e o 
acesso aos serviços desta política 
pública “de forma leve e descon-
traída”, proporcionando maior 
familiaridade, valorização, assi-
milação e memorização sobre o 
trabalho do Centro de Referência, 
principalmente para as famílias 
que se encontram em maior situ-
ação de vulnerabilidade social.

“Poder contar com a articula-
ção intersetorial entre a política 
de Educação e de Assistência 
Social é de suma importância 
para desenvolvermos ações mais 
integradas no atendimento às fa-
mílias e a conseqüente garantia 
de seus direitos enquanto prote-
ção social, destaca o vice-pre-
feito e secretário municipal de 
Assistência Social e Cidadania, 
Gustavo Pinato.

Fernandópolis conquistou o 
14° lugar no “Prêmio Nacional 
CFO de Saúde Bucal” 2018, 
na categoria de municípios de 
50.001 a 300.000 habitantes. 
Esta classificação do município 
deu-se pelo apoio, incentivo e 
ações de políticas públicas vol-
tadas à saúde bucal realizadas 
em Fernandópolis por meio do 
secretário municipal de Saúde, 
Flávio Carlos Ruy Ferreira, e a 
coordenadora de Saúde Bucal, 
Karina Gonzalez Camara Fer-
nandes.

Este prêmio era anteriormente 
chamado de “BRASIL SORRI-
DENTE” e foi criado no âmbito 
dos Conselhos de Odontologia 
com o intuito de conceber anu-
almente a municípios brasileiros 
que se destacaram na implan-
tação e efetivação das políticas 
públicas de saúde bucal. A partir 
de 2018, passou a ser denomi-
nado “PRÊMIO NACIONAL 
CFO DE SAÚDE BUCAL”, 
através da Resolução do Conse-
lho Federal de Odontologia CFO 
-191/2018.

Os municípios são divididos 
em três grupos distintos, para fins 
de avaliação: municípios com até 
50.000 habitantes, municípios 

Fernandópolis conquista 14º lugar
em prêmio nacional de saúde bucal

Classificação aponta municípios que se destacaram na implantação e efetivação das políticas públicas de saúde bucal

entre 50.001 a 300.000 habitan-
tes e municípios com população 
a partir de 300.001 habitantes, 
tendo como base populacional 
os dados do censo IBGE 2010.

Os municípios concorren-
tes documentaram suas ações, 
comprovando-as de forma clara 
e objetiva, e o Conselho Fede-
ral de Odontologia, por meio da 
Comissão de Políticas Públicas/

CFO, avaliou os municípios ins-
critos na etapa nacional, classifi-
cando-os em ordem decrescente, 
da maior a menor pontuação, em 
cada grupo populacional.

A pontuação final de cada 
município deu-se pela soma dos 
valores obtidos em cada um dos 
10 critérios, dentre alguns itens 
avaliados estão: quanto os muni-
cípios inscritos investiram em fi-

nanciamento em saúde; se havia a 
atuação de conselhos municipais 
de saúde; se na elaboração do 
plano municipal contemplavam 
a saúde bucal; se no município 
existe o cargo de coordenador 
de saúde bucal; se há Centro de 
Especialidades Odontológicas; 
se o quadro de profissionais da 
odontologia é composto por pro-
fissionais concursados.

Serviços serão desenvolvidos 
no SAMU, com início previsto 
para o mês de fevereiro

A partir de agora, policiais do 
Corpo de Bombeiros de Fernan-
dópolis podem também fazer 
parte da equipe do Serviço de 
Atendimento Móvel de Urgên-
cia (SAMU).  Em visita a São 
Paulo na última sexta-feira, 14, 
o prefeito André Pessuto assi-
nou convênio com o Governo 
do Estado de São Paulo visan-
do à implantação de Atividade 
Delegada para bombeiros no 
município.

A medida permitirá que esses 
profissionais trabalhem em suas 
folgas para auxiliar os serviços 
do SAMU, em programa seme-
lhante à atividade delegada da 
Polícia Militar. Os policiais vão 
trabalhar fardados, com uso de 
acessórios que utilizam em suas 
funções diárias e serão disponi-
bilizados pelo SAMU, porém, 
quem vai pagar pelo serviço será 
a Prefeitura, através do convê-
nio. 

ASSINATURA 
A assinatura do convênio ocor-

reu na Secretaria de Segurança 
Pública de São Paulo, na ocasião, 
o prefeito André Pessuto esteve 
acompanhado pelo deputado 
estadual Itamar Borges e o se-
cretário adjunto, Sérgio Turra 
Sobrame. 

SOBRE A ATIVIDADE
A Atividade Delegada é um 

convênio firmado entre as prefei-
turas e a Secretaria de Segurança 
Pública, que permite aos bombei-
ros desempenharem suas funções 
em dias de folgas. 

A jornada dos profissionais no 
município será de doze horas diá-
rias. Soldados, cabos e sargentos 
poderão se inscrever para o ser-
viço operacional de motorista/
socorrista, desde que comprovem 
ter curso de direção defensiva e 

Prefeito assina convênio que implanta ‘Atividade
Delegada’ para bombeiros em Fernandópolis

cursos de resgate. Já os sargen-
tos e tenentes podem optar pela 
Supervisão.

Todos os profissionais bom-
beiros podem participar do pro-
cesso seletivo voluntário, basta 
se inscrever pelo site do sistema e 
aguardar a escala que será gerada 
para as convocações.

A previsão de implantação 
do programa no município é 
para a primeira quinzena de 
fevereiro.

SERVIÇO DO SAMU
O SAMU em Fernandópolis 

atende uma média de 830 a 850 
atendimentos de suporte básico 
e avançado por mês.

Para acionar o serviço de emer-
gência basta ligar para o número 
192. Os casos mais comuns de 
atendimento são as causas clíni-
cas (Infarto, AVC, Desmaio, etc)

Assinatura do convênio efetivando os serviços em Fernandópolis

CRAS ́ Recanto dos Oitis´
realiza projeto de apresentações 
musicais em escolas

Música: Vem para o Cras
(Refrão)
Se você não sabe o que é o CRAS,
Vem aqui comigo que eu vou te explicar.
O CRAS é pra todos, não me leve a mal,
Porque um dia você pode precisar.
O CRAS é um órgão público da Assistência Social.
Trabalha com famílias e tem uma função legal.
Previne e protege quem tá na dificuldade.      
Do acesso ou do convívio em qualquer idade. (REFRÃO)
No CRAS tem acolhimento da família em particular,
Mas também precisa da comunidade apoiar,
Porque riscos estamos todos sujeitos a passar. (REFRÃO)
Procura fortalecer afeto e autonomia, 
Pra quando aparecer os problemas dessa vida,
Saber enfrentar com toda sabedoria. (REFRÃO)
Tudo isso é o CRAS
Centro de Referência de Assistência Social,
Sempre presente pra apoiar a nossa vida,
Pra proteger nossos direitos e nos dar guarida. (REFRÃO)

COMPOSIÇÃO:
Rafael Guerra

Carla Gil S. Yamamoto
Susana P. A. de Paula Arroyo

Paula Valéria de Castro



[---------                w w w . j o r n a l d o i n t e r i o r  . c o m . b r                 ---------]

[---  edição 1.223  ---] [---  Página 6  ---] [---------                Fernandópolis-SP, 22 de Dezembro de 2018                ---------]

JORNAL DO INTERIOR

SÃO PAULO

Os novos dados do Defasô-
metro do Sindpesp, atualizado 
em 30 de novembro, apontam 
o déficit total de 13.351 pro-
fissionais na Polícia Civil do 
Estado de São Paulo. O nú-
mero representa 31,85% do 
total previsto em lei. Já são 182 
cargos vagos a mais do que o 
apresentado no levantamento 
do mês passado.

Faltam hoje 737 delegados de 
polícia, sendo seis vagas a mais 
do que no mês anterior. A cada le-
vantamento, o número só piora. A 
nova divulgação do Defasômetro 
abrange, como em todo mês, os 
números de todas as carreiras. 

Faltam atualmente 3.116 in-
vestigadores (23 a mais do que 
no mês passado), 2.976 escri-
vães (37 a mais), 937 agentes 
policiais (seis a mais), 873 agen-
tes de telecomunicações (nove a 

mais), 304 papiloscopistas (dois 
a mais), 461 auxiliares de pa-
piloscopista (sete a mais), 278 
médicos legistas (dois a mais), 
322 peritos criminais (quatro 
a mais), 46 desenhistas (mais 
quatro vagas), 136 atendentes 
de necrotério (31 a mais), 17 
auxiliares de necrotério (37 a 
mais) e 154 fotógrafos.

Os carcereiros somam 2.994 
cargos extintos (14 a mais do que 
no mês passado). O SINDPESP 
considera inaceitável que a Po-
lícia Civil tenha perdido tais car-
gos. A SSP dizia que o sindicato 
“distorcia dados” ao incluir o 
número de carcereiros na con-
ta do déficit. Mas um projeto de 
lei, aprovado semana passada na 
Assembleia Legislativa, mostrou 
que não havia distorção alguma. 
Agora, carcereiro vai virar agente 
policial e sua vaga, quando se 

aposentar, não será mais extinta, 
o que é justo, pois carcereiro sem-
pre colaborou nas tarefas de uma 
delegacia, seja no atendimento 
ao cidadão, na investigação, na 
condução de viatura ou outros 
serviços.

“O Sindicato dos Delegados de 
Polícia do Estado de São Paulo 
espera que haja uma nova política 
de segurança pública no estado, 
com a valorização da inteligên-
cia sobre a força, a fim de que de 
fato as grandes quadrilhas que 
comandam a criminalidade sejam 
desmanteladas”, afirma Raquel 
Kobashi Gallinati, presidente do 
SINDPESP. “Investir na polícia 
de inteligência, a judiciária, é a 
única forma de diminuir a crimi-
nalidade, além de ser uma obriga-
ção do Estado, não uma decisão 
política do gestor”, completa a 
presidente.

ESPORTE

Cerimônias realizadas no Es-
paço Unifev Saúde reuniram alu-
nos e seus familiares; a entrega 
foi feita pelo Sensei Leonardo 
Rodrigo Eduardo

Os alunos do Colégio Unifev 
receberam, nos dias 10 e 11 de 
dezembro, a graduação de faixa 
no Judô, conferidas pelo Sensei 
Leonardo Rodrigo Eduardo, no 
Espaço Unifev Saúde.

Durante as cerimônias, fo-
ram outorgadas as faixas que 
conferem aos judocas os avan-
ços adquiridos durante as au-
las. A cor simboliza o ciclo de 
aprendizagem de um praticante 
nas diferentes etapas de sua 
carreira, e cada uma tem sua 
própria energia, vibração e atu-
ação para o desenvolvimento 
do atleta.

Os pais constatam, logo cedo, 
o reflexo do esporte no compor-

tamento das crianças. Segundo 
Daniela Carrara Moretti Betio, 
mãe do aluno da Pré-Escola II, 
Danilo Moretti Betio, 5 anos, a 
prática do judô tem contribuído 
para a disciplina do filho.

“Ele tem aprendido que a luta 
não se resume apenas aos golpes 
e que há regras e limites. Hoje, o 
Danilo está menos agitado, mais 
concentrado e convivendo com 
colegas de outras turmas, o que 
trouxe mais interação para a vida 
dele”, conta.

Para a Profa. Esp. Terezinha 
Joana de Carvalho Amaral, di-
retora do Colégio, a atividade 
esportiva é disciplinadora e tem 
garantido aos estudantes amplos 
conhecimentos e valores.

As cerimônias encerraram as 
atividades deste ano letivo, vol-
tando ao normal em fevereiro, 
após o recesso escolar.

Com o propósito de ofere-
cer melhores condições para a 
prática esportiva, as secretarias 
municipais de Esportes e Infra-
estrutura uniram-se para lim-
par e melhorar as condições dos 
campos de futebol dos bairros 
Rosa Amarela e Santa Bárbara.

Além da limpeza e roçagem 
dos locais, também foram troca-
das as traves dos gols dos campi-

nhos de futebol. Tudo para que 
os usuários tenham mais tranqui-
lidade nos momentos de lazer e 
nos treinamentos.

“Os campinhos dos bairros 
Rosa Amarela e Santa Bárba-
ra são bastante frequentados 
e, por isso, merecem nossa 
atenção. Há nestes locais pro-
jetos sociais que envolvem 
as crianças e trazem muitos 

benefícios para a sociedade”, 
disse o secretário municipal 
de Esportes e Lazer, Juracy 
Rossato Júnior (Dunga).

Também recebe melhorias a 
parte interna do ginásio de es-
portes “Dr. Querton Ribamar 
Prado de Souza – Beira Rio”. A 
academia a céu aberto do ginásio 
também passa por limpeza nesta 
semana.

Graduação de faixa no Judô marca término de ano letivo

Prefeitura faz limpeza e melhorias
em campos de futebol em bairros

Objetivo é garantir boas condições para a prática do futebol

Déficit na Polícia Civil cresce quase 
200 cargos em apenas um mês



[---------                w w w . j o r n a l d o i n t e r i o r  . c o m . b r                 ---------]

[---  edição 1.223  ---] [---  Página 7  ---] [---------                Fernandópolis-SP, 22 de Dezembro de 2018                ---------]

JORNAL DO INTERIOR
ESPORTE

O atirador Fábio Antonio Pi-
zzolitto (49), morador de Fer-
nandópolis há 14 anos, vem se 
destacando em campeonatos 
Regionais e Brasileiros, pontu-
ando e conquistando medalhas 
e troféus nas competições que 
participa. 

A modalidade preferida por 
Pizzolitto é o TRAP Americano 
(que é chamada de Trap, ou seja 
“armadilha”, em inglês, pois a 
direção do prato a ser lançado 
é totalmente desconhecida pelo 
atirador), também conhecido por 
Tiro a Prato, onde o objetivo é 
quebrar pratinhos (feitos de um 
composto de argila e outros ma-
teriais, com 11 cm de diâmetro e 
1,5 cm de altura, de cor laranja), 
que são lançados por uma má-
quina, a velocidade aproximada 
de 60 Km/h. São cinco atirado-
res atirando em cada série, onde 
cada um, na sua vez, dá um sinal 
vocal, momento em que o prato 
é lançado tendo o competidor 
que romper cada prato em mo-
vimento. A máquina lançadora 
projeta os pratinhos em direções 
e alturas variadas, o que, somada 
a velocidade de cerca de 60 km/h, 
dificulta muito mais a tarefa dos 
competidores.   

Normalmente são feitos 50 
disparos, em duas séries de 25 
e, o atirador que quebrar mais 
pratinhos, é o vencedor.

É como se fosse uma simu-
lação de caça ao voo, que an-
tigamente se fazia. A máquina 
lançadora fica localizada quinze 
metros à frente dos atiradores e, 
normalmente, os pratinhos são 
quebrados a cerca de 40 metros.

A arma utilizada é preparada 
e feita especificamente para o 
esporte e para o atirador, pra-
ticamente personalizada e sob 
medida. Possui sistema de re-
gulagem de coronha, bem como 
regulagem de rosada de chumbo, 
medidas e acessórios que permi-
tem ao atirador, maior eficiência 
em seus disparos. É usado o cali-
bre 12, sendo que só é permitido 
cartuchos 24 Gramas/Chumbo 
7,1/2. Se o competidor for sur-
preendido com cartuchos mais 
potentes ou com cargas diferentes 
do permitido, é desclassificado.

São obrigatórios alguns equi-
pamentos de segurança, tais 
como protetores auriculares e 
óculos, também feitos especial-
mente para o esporte.

Recentemente, Pizzolitto 
obteve a segunda colocação no 
Campeonato Interno do Clube 
de Mirassol, onde após várias 
etapas, conquistou este resultado. 
Pelo que a reportagem do JI apu-
rou junto ao Clube, Associação 
de Tiro Desportivo de Mirassol –
ADTM., de 350 pratos lançados, 
Pizzolitto acertou e quebrou 320.

Atirador fernandopolense se 
destaca em campeonatos
regionais de tiro ao prato

Já no campeonato CBC/
TAURUS, uma competição de 
nível nacional, na final que foi 
realizada na cidade de Araraqua-
ra, na categoria que participa, 
Pizzolitto conquistou a 23ª co-
locação. “Fiquei muito feliz com 
esse resultado. Meu objetivo era 
de ficar entre os 30 melhores, e 
consegui meu intento”, declarou 
Pizzolitto.

Também em competições em 
clubes, o atirador fernandopolen-
se se destaca. Neste ano de 2018 
conquistou diversos troféus e 
medalhas, obtendo colocações 
em campeonatos nas cidades de 
Votuporanga, Birigi, Mirassol 
e outras.

Das três competições que parti-
cipou na cidade de Birigui, Pizzo-
litto esteve no podium em todas, 
conquistando um segundo lugar 
e dois terceiros. para se ter uma 
ideia do nível das competições, 
nas três oportunidades, o atirador 
Fernandopolense quebrou 24 dos 
25 pratos lançados. Ou seja, de 
75 disparos, Pizzolitto acertou 
72, beirando a perfeição.  

O atirador começou a se apri-
morar na modalidade há cerca 
de quatro anos e, de lá para cá, 
vem melhorando seus resultados 
e obtendo vitórias e colocações 
expressivas nas competições que 
participa.

Perguntado se recebe algum 
patrocínio, Pizzolitto disse que 
não. Informou que buscou algum 
apoio, mas não teve sucesso. “O 
País está em crise e entendemos 
que os empresários privilegiem 
outros modos de investimento. 
De certo modo, isso me deixa 
mais tranquilo, porque não tenho 
obrigação de obter resultados, 
além de escolher os campeona-
tos que quero participar”, afirma 
Pizzolitto.  

O Esporte do tiro ao alvo é 
visto com certo preconceito, por 
conta do uso de armas de fogo, 
mas os clubes possuem normas 
de segurança muito rígidas, além 
de restrições para ser membro, já 
que o Associado precisa ser “fi-
cha limpa” e, toda arma usada no 
esporte, deve ser totalmente lega-
lizada para o porte e transporte.  
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Rose Aroca que ajudou na 
organização aprovou o espaço

Os noivos Larissa e Rafael fizeram a recepção da sua festa de casamento na Monreale e aprovaram as modernas instalações e acomodações para seus convidados

O local tem acomodações amplas para mais de 200 pessaos

ÁREA DE LAZER COMPLETA

Fernandópolis 
ganha novo espaço 
para eventos com 
requinte e conforto

Acaba de ser inaugurada 
em Fernandópolis a Monreale 
Eventos e Lazer, localizada na 
avenida Afonso Cáfaro n° 3110, 
em uma área nobre da cidade, 
permitindo liberdade de esta-
cionamento, o novo salão da 
Monreale chegou com o obje-
tivo de bem atender seus clien-
tes dando além que requinte e 
conforto um local ideal para 
eventos festivos como casa-
mentos, aniversários e outros.

O empresário Eder Bento 
que foi o idealizador do local, 
afirmou a reportagem que cons-
truiu uma área confortável e 
ao mesmo tempo requintada, 
para atender as necessidades de 
clientes que como ele sempre 
procuravam por ambientes de 
porte médio, porém com con-
forto para os convidados. “Este 
local eu idealizei como se fosse 
para minha família, não eco-
nomizamos em fazer um local 

para bem atender os que ali forem 
realizar seus eventos”, destacou 
Eder Bento.

O primeiro aluguel que ocorreu 
no salão Monreale foi o casamen-
to de Larrissa Oliveira, que jun-
tamente com seu noive deixaram 
claro que o local foi ideal para 
este capitulo de suas vidas. 

Para a decoradora e dona de 
Buffet Rose Aroca, o local supe-

rou suas expectativas, pois 
tudo é muito bem organiza-
do, com espaços apropria-
dos para todas as fases da 
festa, desde a cozinha como 
o salão de festas não deixam 
nada a desejar.

“O ambiente climatiza-
do é um grande diferencial, 
além é claro a atenção que 
nos foi dada pelos proprie-

tários, que a todo momento 
se colocando a disposição 
para que a festa que organi-
zamos fosse perfeita. Estão 
de parabéns por este novo 
ambiente para festas em 
nossa cidade, onde além 
do conforto e praticidade 
nos deu segurança para tra-
balhar devido a seriedade”, 
enfatizou Rose Aroca.

O salão de eventos e a 
área de lazer dispõem:  
Climatização  Área aber-
ta e fechada  Cervejeira e 
geladeira  Churrasqueira 
e fogão industrial  Jogos 
de mesa com cadeiras  
Piscina aquecida  Banhei-
ros feminino, masculino e 
acessível  Quarto (suíte) 
 Wi-Fi.

“Precisávamos de um local para o nosso 
casamento e tivemos a sorte de encontrar 

este lugar incrível. Nosso dia foi lindo, 
superou nossas expectativas graças ao salão 
novo, organizado e cheio de detalhes que fez 

a diferença. Ficou tudo perfeito. Obrigada 
equipe Monreale Eventos e Lazer por
nos proporcionar o casamento dos
sonhos por meio do seu espaço”,

destacou a noiva Larissa.
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No último de 15, a Escola Sesi 
de Fernandópolis, sob a ges-
tão da competente Diretora 

Escolar Janaina Torres Ruiz, realizou 
a 2ª Mostra de Eixos Integrantes e 
Projetos Didáticos, com a participa-
ção de professores, alunos, pais e 
comunidade. 

Durante o ano de 2018, foram 
desenvolvidos na escola diversos 
trabalhos com temas diversificados 
por meio dos projetos didáticos e 
eixos integradores, do 1º ano do 
ensino fundamental ao 3ª ano do 
ensino médio.

O Eixo Integrador e o Projeto Didá-
tico são componentes curriculares 
que trabalham estratégias de inter-
disciplinaridade das diversas áreas 
de conhecimento, opor tunizando 
aos estudantes conhecer, integrar 
e aplicar conteúdos que dialogam, 
interagindo na busca por soluções 
de desafios apresentados eacres-

centando inúmeros conhecimentos 
à vida e à formação dos estudantes, 
incentivando a autonomia no de-
senvolvimento das atividades que 
requerem alto desempenho.

Esses trabalhos foram realizados 
por grupos nas salas de aulas que, 
além de estudos teóricos, realizaram 
pesquisas de campo, workshops 
e palestras relacionando conheci-
mentos científicos e tecnológicos 
com conhecimentos adquiridos no 
ambiente escolar.

O resultado de todo esse movi-
mento de aprendizagem foi apre-
sentado na 2ª Mostra de Eixos In-
tegradores e Projetos Didáticos, no 
último sábado, 15 de dezembro, na 
própria escola, sendo prestigiada por 
familiares, amigos e a comunidade 
em geral, que compareceu em grande 
número para conhecer o compromis-
so da Escola Sesi e apoiar a evolução 
do aprendizado de seus alunos. 

Mostra de projetos didáticos na Escola Sesi
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Aguinaldo Coelho
Vereador em Pedranópolis

Que esse Natal sirva de inspiração. 
Que a gente faça dele um começo, 
para conviver em harmonia o ano 
inteiro, ser mais presente e por mais 
amor nas relações pessoais. Pois, a 
moral do Natal nunca foi trocar 
presentes, sempre foi doar amor.

ORIVALDO�FERNANDES
Vereador em Pedranópolis

“A melhor mensagem de 
Natal é aquela que sai em 
silêncio de nossos 
corações e aquece com 
ternura o coração de quem 
amamos. Obrigado por 
2018, feliz Natal!”
E para encerrar a nossa 
lista, mais uma mensagem 
de Natal para os seus 
familiares:
“Natal é sinônimo de 
gratidão. Sou grato por 
tantos momentos bons 
compartilhados. Que 2019 
traga muito mais! Feliz Natal!”

COLOMBANO
AUTO�POSTO

Que o menino Jesus 

ilumine o Natal com a 

esperança de dias 

melhores e momentos 

especiais em sua vida. Que 

Ele ilumine sua família para 

que jamais esqueçam que a 

compreensão é a base de 

tudo. Que este Natal seja 

mais do que uma festa, 

seja a celebração de um 

recomeço cheio de paz e 

amor entre os homens de 

boa vontade. Feliz Natal e 

um Próspero Ano Novo.

Auto Posto Colombano
Conveniência e Padaria
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Natal	é	tempo	de	perdoar,	de	amar
e	de	receber	a	bênção	de	Deus,
o	nosso	grande	Pai.
E� 	tempo	de	se	deixar	guiar	pelas
luzes	divinas	e	ser	conduzido
para	o	caminho	do	bem,	da	paz
e	da	felicidade.	Deixe	o	espıŕ ito
do	Natal	entrar	em	sua	vida.
O	Natal	é	amor,	o	Natal	é	famıĺia!

FELIZ	NATAL!

VEREADOR JOÃO PEDRO DA CAIXA

F
E
L
IZ
	N
A
T
A
L
!

VEREADORA MAÍZA RIO
FERNANDÓPOLIS

O	Natal	em	�odos	os	�ares

Feliz	Natal	e	um	�timo	Ano	
Novo	é	o	que	desejo	para	
todos!	�uando	chega	esta	

época	tão	especial	do	ano	eu	
�ico	pensando	na	sorte	e	

felicidade	que	tenho	por	ter	
as	pessoas	mais	lindas	ao	

meu	lado.	

�alvez	seja	por	ser	Natal	
mas	tudo	me	parece	mágico	

e	emocionante.	S�	desejo	
que	a	alegria	se	mantenha	

em	todos	os	lares	e	
permaneça	até	o	novo	ano	

que	será	ainda	mais	
brilhante	do	que	este.

FELIZ NATAL

Murilo Jacob
VEREADOR

FERNANDÓPOLIS

A	Mensagem
Mágica	de	Natal

Sempre	que	chega	esta	data	tão	mágica	
eu	sinto	que	todos	os	milagres	podem	
surgir	e	que	nada	de	errado	pode	

acontecer!	O	Natal	é	a	época	do	ano	que	
mais	gosto,	porque	a	família	e	os	amigos	

estão	mais	presentes	do	que	nunca.	

E	é	por	isso	mesmo	que	desejo	um	Natal	
imensamente	feliz	a	todas	as	pessoas	que	
vivem	no	meu	coração	e	pensamento.
É	hora	de	celebrar	o	amor	e	o	convívio	

entre	todos.	Feliz	Natal!

Neide Garcia
VEREADORA

FERNANDÓPOLIS
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ADEMIR DE ALMEIDA
Vereador e Presidente Eleito da Câmara Municipal de Fernandópolis

No	Natal	não	há	maior
presente	do	que	a	presença
daqueles	que	amamos	e	que
são	caros	para	nós.
Não	há	nada	mais
importante	do	que	estar
entre	os	nossos	familiares.	

Feliz	Natal	a	todas
as	famílias	de	
Fernandópolis	e
distrito	de	Brasitânia

O	Natal	chegou!	Ele	é	
mais	que	um	dia	só.	Ele	

vive	em	nós.	Ele	
adormece	e	acorda	no	

coração	de	quem	ama;	de	
quem	ama	a	vida,	o	

mundo	e	as	pessoas.	Eu	
amo	todos	vocês!	Somos	
família!	E	isso	é	o	mais	
importante	que	tenho.	
Vocês	são	meu	tesouro,	

são	minha	vida,	são	meu	
tudo!	Tenho	certeza	que	

este	natal	será	
inesquecível	e	cheio	de	

cor,	de	amor	e	de	alegria.	
Todos	merecemos	ser	
felizes.	Um	lindo	natal	

para	todos	nós!

FELIZ NATAL

VEREADOR MILENO VETERINÁRIOVEREADOR MILENO VETERINÁRIO
E FAMÍLIA

ESPORTE INVESTIMENTO

Depois de mais de 
4anos sem agência 
bancária, Mira Es-

trela ganha de presente para 
2019 a inauguração da agên-
cia do Sicredi - instituição 
financeira cooperativa com 
mais de 3,8 milhões de asso-
ciados e atuação em 22 esta-
dos brasileiros. 

O prédio onde será instalada 
a agência é o mesmo onde 
ficava o antigo banco Santan-
der. Para atender as expecta-
tivas da Sicredi a prefeitura 
juntamente com a Fundação 
Cândido Brasil Estrela refor-
maram e adaptaram o prédio 
para a agência se instalar. Um 
espaço novo, climatizado, 
moderno e com acessibilidade 
para atender e acolher a popu-
lação de Mira Estrela e região.

O prefeito Marcio Castre-
quini comemora a nova agên-
cia Sicredi na cidade e ressalta 
todo o empenho e união com 
a Câmara de vereadores para 
trazer a agência para a cidade.

“Quando assumimos a ges-
tão eu e meu vice-prefeito Tu-
nico começamos um trabalho 
em conjunto com a Câmara de 
vereadores para trazer à Mira 
Estrela uma agência bancária 
que pudesse não somente ser 
um banco, mas sim uma par-
ceira da nossa população”, 
ressaltou o prefeito. 

Feito por pessoas e para pes-
soas, o Sicredi tem como dife-
rencial um modelo de gestão 
que valoriza a participação. Os 

Presente de Ano Novo, Mira Estrela inaugura 
em janeiro agência do Banco Sicredi

mais de 3,4 milhões de asso-
ciados votam e decidem sobre 
os rumos da sua cooperativa 
de crédito.

Ainda segundo Marcio, 
com a nova agência no muni-
cípio, os moradores não mais 
precisão se deslocar a outras 
cidades para fazer seus negó-
cios financeiros. 

“O Sicredi é um banco que 
vai atender nossa população, 
seja comércio,agricultura, 
aposentados ou funcionários 
públicos. É mais um sonho 
para a nossa cidade que es-
tamos realizando”, falou, ao 
lembrar que, além disso, a 
agência está gerando também 
inicialmente vagas de empre-
go na cidade.

Eric Ranulfo Martins, Ge-
rente Regional de desenvol-
vimentodestaca que o Sicredi 
chega a Mira Estrela para aju-
dar ainda mais no desenvolvi-
mento da cidade e ser parceiro 
dos cidadãos no propósito de 

prosperar economicamente.
“Mira Estrela possui esse 

potencial de uma economia 
pujante por ser habitada por 
um povo trabalhador e a co-
operativa quer ser parceira 
nesse propósito de prosperar 
ainda mais”, diz Eric.

SOBRE O SICREDI
O Sicredi, instituição finan-

ceira cooperativa, é referência 
internacional pelo modelo 
de atuação em sistema. São 
118 cooperativas de crédi-
to filiadas, que operam com 
uma rede de atendimento com 
1.523 pontos. A estrutura con-
ta ainda com cinco Centrais 
Regionais – acionistas da Si-
credi Participações S.A., uma 
Confederação, uma Fundação 
e um Banco Cooperativo e 
suas empresas controladas.

Todas essas entidades, jun-
tas, formam o Sicredi e ado-
tam um padrão operacional 
único. A atuação em sistema 
permite ganhos de escala e au-

menta o potencial das coope-
rativas de crédito para exercer 
a atividade em um mercado no 
qual estão presentes grandes 
conglomerados financeiros.

No processo de expansão 
da cooperativa na região em 
2018 inaugurou uma agência 
em Fernandópolis e para 2019 
começando em Janeiro em 
Mira Estrela seguindo depois 
Jales e Santa Fé do Sul.

“Presenciar a cooperativa 
chegar aos 35 anos é motivo 
de grande alegria para todos 
os que estiveram e estão en-
volvidos com a construção 
dessa bela história. O senti-
mento é de gratidão e ao mes-
mo tempo reforça o compro-
misso com a confiança dos 
associados em promover o 
crescimento dessa instituição 
que tem como missão promo-
ver o desenvolvimento local”, 
reforça Adilson Primo Fio-
rentin, Presidente da Sicredi 
Planalto das Águas PR/SP.

Na sessão da Câmara Mu-
nicipal de Campo Grande de 
terça (11/12) o vereador Otá-
vio Trad (PTB), proferiu uma 
linda e justa homenagem ao 
jovem karateca mirim Enzo 
Gabriel Vidotti Bassi, pelos 
excelentes resultados que o 
atleta vem acumulando nos 
últimos 5 anos representando 
o Estado de Mato Grosso do 
Sul.

O vereador que está no seu 
segundo mandato em seu dis-
curso falou da importância 
das conquistas de Enzo, que 
somam mais de 140 pódios, 
sendo destes 96 medalhas de 
ouro, mas deu ênfase na con-
tribuição que o jovem karate-
ca vem dando para o esporte 
sul-mato-grossense, moti-
vando outras crianças, jovens 
e até adultos a praticarem es-
portes.

“Nós gestores públicos 
temos que enaltecer tudo o 
que este garoto tem feito pelo 
nosso Estado, não somente 
suas brilhantes conquistas, 

mas principalmente sua atu-
ação como agente motivador, 
sempre incentivando outras 
crianças, jovens e até mesmo 
os adultos a praticarem espor-
te”, falou o vereador.

Em seu quadro de meda-
lhas, Enzo com apenas 11 
(onze) anos coleciona os títu-
los de Campeão Brasileiro de 
Karatê, Vice-campeão Bra-
sileiro Estudantil, Tetracam-
peão Estadual na modalidade 
Kata, Tricampeão Estadual 
na modalidade Shiai/kumitê, 
Bicampeão Brasileiro na fase 
classificatória nas modalida-
des kata e shiai/kumitê, Cam-
peão do OPEN Internacional 
Copa São Paulo de Karatê, 
entre outros tantos títulos im-
portantes, sempre represen-
tando MS.

O Atleta mirim também foi 
homenageado no ano 2019 
pela Assembléia Legislativa 
do Estado do MS, com uma 
Moção de Congratulação pro-
ferida pela Deputada Estadual 
Antonieta Amorim.

Vereador Otávio Trad profere 
uma Moção de Congratulação 
ao jovem Karateca Enzo
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A diretoria do SINDSERVI deseja,

a todos os trabalhadores e

trabalhadoras da Prefeitura e

Câmara Municipal de

Fernandópolis Feliz Natal

e próspero Ano Novo!

Claudinei Antônio Senha
PRESIDENTE

Acadêmicos do curso de 
Direito da Universidade Bra-
sil Campus Fernandópolis, 
aprovados no Exame da Or-
dem dos Advogados do Brasil 
(OAB-SP), mesmo antes da 
conclusão do curso, antecipa-
ram a colação de grau para re-
tirarem a carteira da Ordem.A 
colação em gabinete aconte-
ceu no dia 10 de dezembro, 
no anfiteatro da Universidade. 

Familiares e amigos presti-
giaram a outorga de grau dos 
23 acadêmicos da 21ª turma 
de Direito da Universidade 
Brasil, cujas aulas serão finali-
zadas no final desse mês.

O Diretor do Campus, pro-
fessor Amauri Piratininga, 
acompanhado da Coordena-
dora do curso de Direito, pro-
fessora Janaína Guimarães, 
e da Secretária Acadêmica, 

Edna Santos, dirigiram a ceri-
mônia festiva. Piratininga não 
poupou elogios ao reconhecer 
o desempenho da turma. “Es-
tamos felizes e, claro, muito 
orgulhosos pelo desempenho 
maravilhoso dos nossos aca-
dêmicos. Esse, com certeza, é 
um dia memorável, tanto para 
a instituição quanto para todas 
as famílias aqui presentes”, 
destacou.

EDUCAÇÃOURÂNIA

Universidade Brasil cola grau de aprovados na OAB

Um dia de lazer e alegria

Mais de 20 estudantes tiveram a colação de grau antecipada para
retirarem a carteira da Ordem dos Advogados do Brasil

Na última terça-feira, dia 
18, as crianças e adolescentes 
do Projeto Socioeducativo 
Sonho Meu de Urânia tiveram 
um dia de lazer e muita diver-
são no Hotel Fazenda Tucuna-
ré, em Três Lagoas/MS.

Foi o segundo passeio do 
grupo para um local de recre-
ação e descanso, a equipe do 
projeto socioeducativo orga-
nizou com muita dedicação e 
carinho a programação para 
os participantes que viajaram, 
confortavelmente, em um ôni-
bus com ar-condicionado e 
wi-fi.

O passeio incluiu várias ati-
vidades recreativas, como 

piscinas com tobogã, banho 
de lama, fut-bolha (futebol 
com bolhas de sabão), vôlei 
de praia, mergulho no rio e 
passeio no trem que explora-
va a fazenda. Ainda teve um 
passeio de barco pela encosta 
do hotel fazenda.

Os jovens se deliciaram 
com um gostoso café da ma-
nhã, almoço e lanche da tarde.

A primeira-dama Andréa 
Rossini Domingues, a Secre-
tária Municipal de Assistência 
Social Eliane Guimarães, a 
coordenadora do Projeto So-
nho Meu Natália Jacinto e a 
Monitora Érica Jacinto acom-
panharam os adolescentes 

que ficaram bastante alegres e 
satisfeitos com a oportunida-
de de conhecer um novo lugar. 

“As crianças esperaram an-
siosas por essa viagem de fim 
de ano, que começou no ano 
de 2017 com um passeio ao 
Foz do Marinheiro” – disse 
a Coordenadora do projeto 
Natália Jacinto. 

“Com certeza esse dia ficará 
gravado no coração desses 
jovens que já aguardam a pró-
xima viagem: Nosso compro-
misso é dar oportunidades aos 
nossos jovens de viverem mo-
mentos de alegria e diversão”, 
finalizou a primeira-dama 
Andréa.
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Para você e toda sua família.
Que todos juntos festejem o
nascimento de Jesus rodeados
de felicidade e harmonia. 
Que esta época desperte em
você os melhores sentimentos e
eles venham para car no seu coração. 

FELIZ NATAL!

Cidinho Tanganeli e família
Vice prefeito de Pedranópolis - SP

ADILSON�PIACENTI
Secretário de Esporte, Turismo e Cultura

PEDRANÓPOLIS - SP

Todos os dias deste ano você esteve 

presente, fazendo-me sorrir quando eu mais 

queria chorar. Todas as suas palavras 

confortaram meu coração quando eu mais 

precisei. E é com todo carinho que desejo 

tudo de bom na sua vida e um Natal repleto 

de alegrias. Que todos seus sonhos se tornem 

realidade neste e em todos os Natais que 

ainda virão. Um forte abraço e feliz Natal!

Neno Vono
Vereador em Pedranópolis

Natal quer dizer espírito de amor... um 

tempo quando o amor de Deus e o amor 

dos seres humanos deveriam prevalecer 

acima de todo o ódio e amargura... um 

tempo em que nossos pensamentos, 

ações e o espírito de nossas vidas 

manifestam a presença de Deus.

Que é o Natal?
É a ternura do 
passado, o valor do 
presente e a 
esperança do futuro. 
É o desejo mais 
sincero de que cada 
xícara se encha com 
bênçãos ricas e 
eternas e de que 
cada caminho nos 
leve à paz.

marquinho
PREFEITO DE PEDRANÓPOLIS

e família
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Wender Gonçalves

Vereador em Pedranópolis

e família

É tempo de rearmar parcerias,
olhar para a frente com determinação
e otimismo, levando conosco todas
as lições que aprendemos.

Desejamos a você um Feliz Natal
e um Ano Novo muito próspero. 

Ubiratan
Martins de
Oliveira

e família
Vereador em Pedranópolis

Mais um ano chega ao m, mais uma vez o
espírito de Natal chega para suavizar os nossos
dias, e trazer brilho e alegria para as nossas vidas.
Somos gratos e felizes por ter vivido mais este ano,
e por ter tido a oportunidade de aprender e crescer,
como prossionais e pessoas. 
O nosso pedido especial para o próximo ano que
se inicia é que a energia e as boas vibrações
encham os nossos corações com o amor do Natal,
e permaneçam sempre em nossas vidas. 

FELIZ NATAL!

Rodrigo Bortolossi e família
Vereador em Pedranópolis - SP

O Natal conta a história da família mais importante do mundo, 
a família que serve de exemplo de amor e união para toda 

humanidade. Por isso, o Natal é tempo de família, é tempo de 
compartilhar os nossos momentos com aquelas pessoas que 

são responsáveis pela nossa vida e pela nossa existência.

FA U S T O R O S A
Vereador em Pedranópolis

Ao lado do Prefeito Marquinho e do vice Cidinho sempre
trabalhando pela população Pedranopolense

Que neste Natal cada ser humano 

procure doar um pouco de si. Não 

somente em coisas materiais, mas 

principalmente em pequenos gestos 

para com o próximo. Feliz Natal!
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ANDRÉ PESSUTO
PREFEITO DE FERNANDÓPOLIS

Melhor do que 

todos os presentes 

por baixo da árvore 

de natal é a 

presença de uma 

família feliz.

FELIZ NATAL

a todas as famílias

fernandopolenses

Gustavo Pinato
Vice-prefeito de Fernandópolis

e Secretário de Asssistência Social

No próximo ano, que os 
desafios possam encontrar 

você, para que suas 
conquistas se tornem ainda 

mais vitoriosas. Cresça, 
supere, mereça, dedique 

muito, foque, sonhe, nunca 
desista. Que a magia do Natal 
se junte à força do novo ano, 

trazendo paz, saúde e 
energias boas em todos os 

dias do próximo ano.
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